
市政を問う

●定例会第２日目および第３日目に、１３人の議員が一般質問しました。発言順に掲載します。

9月1日

13議員が一般質問
議員が市の行財政全般にわたり、方針や執行
状況、所信などを質問することをいいます。
持ち時間は、議員１人あたり40分です。

一般質問とは…

𠮷川三津子 議員（P15)
◆子ども基本法で虐待・いじめ対策は
◆高齢者配慮の公平な下水道料金に

原　裕司 議員（P16)
◆学校規模適正化 今後の展望は

馬渕　紀明 議員（P17)
◆自治体間交流　今以上に必要では
◆生活支援サービスの充実を

中村　文武 議員（P18）
◆中学部活動の地域移行の準備は
◆南河田工業団地周辺道路の安全対策

佐藤　旭浩 議員（P19)
◆小中学校にオーガニック給食の導入を

竹村　仁司 議員（P20)
◆高齢者の移動手段を確保する取り組みは

真野　和久 議員（P8)
◆学校統廃合協議期間が短すぎでは

髙松　幸雄 議員（P9)
◆放課後児童クラブ終了時間の延長を
◆帯状疱疹ワクチン接種に助成を

石崎　誠子 議員（P10)
◆巡回バス利用者のニーズの把握は
◆産業廃棄物処理施設をめぐる問題は

河合　克平 議員（P11）
◆感染を抑止し市民の命を守る方法は
◆給食費無償化継続や補助の増額を

角田　龍仁 議員（P12)
◆２０２５年問題 介護、医療の対策は
◆佐屋北保育園の跡地利用は

山田門左エ門 議員（P13)
◆学校統廃合の地区検討協議会の内容は
◆道の駅売り上げ減少の影響は

近藤　武 議員（P14)
◆道の駅再整備に向けた思いは

9月2日
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